

# *Cierran las historias del Mundial de Atletismo de Budapest*

---

*Image not found or type unknown*



**Femke Bol**

Budapest, 28 ago (JIT).- Los desquites de la neerlandesa Femke Bol en el relevo 4x400 metros, y del noruego Jakob Ingebrigtsen en los 5 mil, quedarán como imágenes finales del XIX Campeonato Mundial

de Atletismo 2023.

En una jornada dominical sin acciones para Cuba, miles presenciaron el primer metal dorado de Países Bajos en el relevo largo, disfrutado más después del mazazo que significó perder sobre la meta el título en el relevo mixto de 4x400 metros.

Aquella aciaga noche, el inexplicable tropiezo de Bol abrió las puertas del trono a la estafeta de Estados Unidos, con el añadido de un récord mundial para la especialidad.

Esta vez la extraordinaria corredora del país de los tulipanes no falló. Con espectacular remate sobre la línea de sentencia, dejó sin opciones a la cuarteta de Jamaica, que había liderado toda la carrera.

Eveline Saalberg, Lieke Klaver y Cathelijn Peeters le antecieron en los tramos. Aguantaron el empuje de sus rivales y le entregaron el batón con una desventaja amplia pero salvable. El tiempo de 3:20.73 minutos se anotó como marca líder de la temporada.

Jamaica (3:20.88) y Gran Bretaña (3:21.04), con tiempos inéditos en esta campaña, quedaron en plata y bronce por ese orden. Estados Unidos, líder en las tres últimas ediciones mundialistas, no llegó a la final por descalificación.

Los norteños no dejaron dudas sobre su superioridad en esta prueba. Sacaron más de un segundo de ventaja al resto de las postas. Para asegurar su decimotercer cetro, completaron la prueba en 2:57.31 minutos. En los últimos tramos Justin Robinson y Rai Benjamin casi "pasearon" a sus rivales.

Francia deliró con el segundo lugar y récord nacional de 2:58.45 minutos, y Gran Bretaña completó el podio con 2:58.71. Los jamaicanos, subcampeones de Oregón 2022, se marcharon sin premio con 2:59.34.

A Ingebrigtsen sus alardes le han generada montones de críticas, multiplicadas por otra derrota en una final mundial de los mil 500 metros. Al menos tuvo hoy la oportunidad de demostrar que sigue siendo un potente corredor y se reivindicó en parte con otra corona en los 5 mil.

El nórdico cerró imponente y detuvo los relojes en 13:11.30 minutos, lo justo para desbaratar las ilusiones del español Mohamed Katir (13:11.44) y el keniano Jacob Krop (13:12.28).

## HITOS FINALES

Cabe destacar el primer cetro conquistado por Bahrein en estas citas mundiales, gracias al sorpresivo despliegue de Winfred Mutili Yavi (8:54.29 minutos) en los 3 mil metros con obstáculos para damas. Con solvencia dejó a las kenianas Beatrice Chepkoech –recordista mundial– y Faith Cherotich en plata y bronce con marcas de 8:58.98 y 9:00.69, respectivamente.

Athing Mu no regresará a Estados Unidos con su segundo título universal de los 800 metros, pues la keniana Mary Moraa corrió como nunca antes y su plusmarca personal de 1:56.03 minutos le premió con la presea de oro. La británica Keely Hodgkinson quedó en plata con 1:56.34 y Mu en bronce con 1:56.61.

El monarca olímpico de la jabalina, el indio Neeraj Chopra, no dejó que se repitiera la historia anterior. Llegó a 88,17 metros en su segundo intento y ganó la medalla de oro. Había terminado segundo en la cita de Oregón 2022.

La ucraniana Yaroslava Mahuchikh también mejoró su subtítulo de hace un año en el salto de altura. Esta vez resultó la única que sobrepasó los 2,01 metros.

## RECUENTO

. Cuba retornó al medallero de estas lides con tres premios, gracias a sus triplistas Lázaro Martínez (17,41 metros, plata), Cristian Nápoles (17,40, bronce) y Leyanis Pérez (14,96, bronce).

. Estados Unidos dominó las clasificaciones por puntos y medallas con 277 y 12 doradas. Notable ventaja sobre Jamaica (139-3) y Kenia (112-3).

. Cuba, con 27 rayas, quedó en el puesto 17 de un ordenamiento confeccionado con el aporte de los ubicados entre los ocho primeros lugares de cada especialidad. En el medallero terminó en el escaño 25 (0-1-2).

. Al cierre del certamen no se había reportado ningún resultado positivo en los controles antidoping.

. Los húngaros pueden ufanarse de haber organizado uno de los mejores campeonatos mundiales de atletismo de la historia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/332539-cierran-las-historias-del-mundial-de-atletismo-de-budapest>



**Radio Habana Cuba**